

### Se presentó el Mapa de la Acción Estatal en la Jefatura de Gabinete de Ministros

Ana Castellani, Secretaria de Gestión y Empleo Público, y Beatriz de Anchorena, Subsecretaria de Fortalecimiento Institucional de la SGyEP, presentaron en Jefatura de Gabinete el [Mapa de la Acción Estatal](#), con la presencia de Santiago Cafiero, Jefe de Gabinete de Ministros, y Gustavo Béliz, Secretario de Asuntos Estratégicos, entre otras/os funcionarias/os de la APN. El Mapa es un sistema de información que se viene desarrollando desde nuestra Subsecretaría, con la colaboración de la Red Interinstitucional de Fortalecimiento de la Gestión Pública.

#### REPERCUSIÓN MEDIÁTICA

El lanzamiento tuvo amplia repercusión y cobertura periodística digital, especialmente en medios locales y provinciales. Predominó un tono marcadamente descriptivo/informativo, haciendo hincapié en la mayor transparencia e integridad que traería aparejada la creación y utilización de dicha herramienta. La argumentación desarrollada se remitió en general a la palabra oficial –ya sea el Boletín Oficial, la página web de JGM, o discursos de Cafiero y Castellani– lo que coadyuva a legitimar la política en cuestión, en tanto permite mejorar los procesos, la planificación, seguimiento y evaluación de las políticas públicas, para una mayor efectividad y calidad en la gestión pública.

### El Catálogo de Servicios Esenciales llegó a su actualización N°50

La Separata COVID-19 del *Catálogo de Servicios Esenciales a la Ciudadanía* llegó a su [actualización número 50](#), tras su comienzo el 17 de marzo de 2020 cuando el Gobierno Nacional decretó la emergencia sanitaria por COVID-19. En aquel momento se comenzó trabajando con la información de 46 organismos y 272 servicios esenciales para llegar a abarcar hoy a 59 organismos y 736 servicios esenciales, mostrando la presencia del Estado argentino ante una situación sin precedentes a nivel mundial.

### La SSFI participó en el Primer Encuentro de la Mesa de Transparencia (CoFeFuP)

El pasado viernes 30 de octubre tuvo lugar el *Primer Encuentro de la Mesa de Transparencia de la Comisión de Gobierno Abierto e Innovación* del Consejo Federal de la Función Pública (CoFeFuP), con el objetivo de promover y fortalecer las políticas de Gobierno Abierto e Innovación Pública orientadas al desarrollo sostenible desde una perspectiva federal. Por parte de nuestra Subsecretaría participaron Juan Ignacio Morelli (Director Nacional de Integridad y Transparencia) y Julia Gentile, quienes abordaron la cuestión de los conflictos de interés y la captura de la decisión pública en relación a la autonomía del Estado en la formulación de las políticas públicas.

### Finalizó el Ciclo de Encuentros Federales de Planificación, Evaluación y Calidad

El viernes 20 de noviembre tuvo lugar la [conferencia de cierre del Ciclo de Encuentros Federales de Planificación, Evaluación y Calidad](#) bajo el título de “Debates en torno a la planificación y los enfoques de calidad en la gestión de políticas públicas”. El evento contó con la presencia de especialistas y funcionarias/os del Gobierno Nacional y de los gobiernos provinciales, entre ellas/os, Ana Castellani, Claudia Bernazza, Jorge Sotelo y Horacio Cao, y las palabras de cierre de Beatriz de Anchorena. El Ciclo se organizó en tres encuentros, los cuales están disponibles en el canal de YouTube de la Secretaría de Gestión y Empleo Público.

### La SSFI participó del XXV Congreso Internacional del CLAD

El pasado viernes 27 de noviembre nuestra Subsecretaría coordinó y participó en la mesa titulada “Contrato social ciudadano y fortalecimiento de capacidades estatales: hacia un nuevo modelo de gestión”, del *XXV Congreso Internacional del CLAD*, con sede en Lisboa, Portugal, pero realizado de forma virtual. Las palabras de apertura del panel estuvieron a cargo de la Subsecretaria Beatriz de Anchorena, seguido de las exposiciones\* de los directores nacionales Maximiliano Rey, María José Leavy y Juan Ignacio Morelli, quienes abordaron respectivamente la conceptualización y la práctica de la mejora de los servicios a la ciudadanía; la importancia de la planificación estratégica y su relación con el seguimiento y la evaluación; y la temática de los conflictos de interés y la captura de la decisión pública. La actividad contó con la asistencia de funcionarias/os de varios países de la región y del mundo.

\*Próximamente se podrá acceder a las presentaciones en la sección de Recursos en nuestra web